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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
als AfD-Fraktion im Erfurter Rathaus haben wir beunruhigende Informationen zum Internat für 

Auszubildende 1 (Am Flüßchen9) erhalten. 
 
Hier unsere offizielle Anfrage zu den folgenden Sachverhalten an Sie :  
 

1. Ist eine Reduzierung der Internatsplätze geplant. Wenn ja, in welchem Umfang? 
 

2. Wenn eine Reduzierung der Plätze erfolgt, was soll mit den Plätzen weiterhin geschehen? 
 

3. Wie will Ihr Amt im Falle einer Reduzierung die Bereitstellung von dringend benötigten 
Internatsplätzen sicherstellen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

16.05.2022, gez. Czypionka 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Czypionka 
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